



はなのき

神坂小学校だより No.5 2022.07.22



学校の教育目標の達成に向けて

校長 高橋 浩之

神坂小学校の学校の教育目標は、「かしこく なかよく たくましく」です。年間の1/3を終え、夏休みを前に、目標の三点を振り返り、9月からの目標を具体化してみます。

「**かしこく**」…「しゃべれる子」を目指して、授業を取り組んでいます。そのためには、ICTを活用して調べ学習をしたり、本を何度も読み自分の考えをもったり、仲間の意見に耳を傾け、自分の考えと比べたりしています。特に、「聞く」では、「話してもいいですか」と聞き手との意思の疎通が図られ、話し合いが深まりつつあり



ます。しかし、まだまだ自信がなく挙手発言をためらう場面もあります。ペアやグループでの話し合いや教え合いを活発に行い、自信をもって発言できるよう挑戦していきます。

「**なかよく**」…6月27日にぽかぽか集会を開催しました。各学級がぽかぽかの葉をたくさん集め、学校中が「ありがとう」であふれました。相手にしてもらえてうれしかったことや仲間の素敵な姿など、多くのありがとうの場面が紹介されました。一つ一つ紹介される度に、自然と笑顔になり心があたたかくなりました。今後も相手を意識した先がけ挨拶やぽかぽか言葉で神坂小をいっぱいになりたいと考えています。



「**たくましく**」…大きな事故もなく夏休みを迎えようとしています。保護者の皆様や地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。安全面では、命を守る訓練に加え、今年度は不審者対応を7月に行いました。「自分の身は、自分で守る」ことを意識してもらうことがねらいです。また、熱中症が心配されることから、マスクの着用の仕方についても学習しました。まだまだコロナ禍で心配な面はあります。環境や状況に応じてマスクを着用するよう指導しています。



夏休みは、学校と違い、一人で生活することが多いため、規則正しいリズムを維持することが難しくなります。夏休み前に立てた計画に沿って、「早寝・早起き」や「体力づくり」に取り組むよう指導していきます。是非ご家庭でも、夏休み明けの学校生活がスムーズに行えるよう見届けをよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染が拡大しつつあります。熱中症も心配なところ です。健康に留意していただき、夏休み明けに全校の子どもが元気に会えることを願っています。